



Jahresbericht des Ferien(s)pass Chur 2019

Für Bewegung, Spass, Musik, Tiererlebnisse, Abenteuer, Wissenschaft, Natur, Geschichte, Ratekrimi, Sport, Technik und Action war auch im 2019 gesorgt. Viel Erfreuliches hat der Churer Ferien(s)pass 2019 gebracht!

Eingebettet in die vielen alljährlichen Kurse standen im 2019 neue, spannende auf dem Programm. Beispielsweise „Ab auf die Leinwand“ & „Und plötzlich singt der Wald“ (Singschule), Cheerleading!? Pompons oder Salto? (Calanda Broncos), Eiskunstlauf-Spass (Eisclub Chur), Meine erste eigene Website (08EINS), Theaterspielen (Kinder- und Jugendtheater Zapperlot) und Taekwondo (Kampfkunst aus Korea).

Beim Churer Ferien(s)pass sollte aber auch die Prävention nicht zu kurz kommen. Dies wurde zum Beispiel mit dem Wen-Do-Kurs (Selbstverteidigung) „3 Tage Mädchen-Power“, Chili – Stark im Streit (Schweizerisches Rotes Kreuz), „Richtig verbunden? (help jugend Samariter) und einem Besuch bei der Feuerwehr und der Stadtpolizei erreicht.

Die Anzahl der teilnehmenden Kinder ist gestiegen Es ist eine erfreuliche Entwicklung - Statistik 2019

Teilnehmende Kinder	Total,	davon Mädchen	und Knaben
1. + 2. Kindergarten	138	63	75
1. Klasse	74	40	34
2. Klasse	74	43	31
3. Klasse	48	29	19
4. Klasse	63	26	37
5. Klasse	34	15	19
6. Klasse	25	6	19
Oberstufe (Schulheim)	2	--	2
Total	458	222	236

Jedes Kind soll einen unbeschwerten Sommerferienstart geniessen dürfen, ungeachtet des Familienbudgets. Aus diesem Grund wurde am Pauschalpreis pro Kind von CHF 30.00 und an der Kostenbeteiligung fürs Bündner-GA von CHF 10.00 nichts geändert.

DANK E!

Ein grosses DANKE für die wiederkehrenden finanziellen Unterstützungen, die massgeblich dazu beitragen, dass der Churer Ferien(s)pass seiner Aufgabe gerecht wird und seinen Auftrag erfüllen kann. Im 2019 wurde die Defizitgarantie vom „Gemeinnützigen Frauenverein Chur“ verdoppelt und der gesamte Verlust konnte so übernommen werden. Wir sind dankbar, sie an unserer Seite zu wissen. Ein riesengrosses Dankeschön!

Für alle Beteiligten, die Kurse anbieten sage ich rückblickend D A N K E. Es ist nicht selbstverständlich. Dank dieser Unterstützung können jedes Jahr viele erlebnisreiche Stunden gemeinsam erlebt und unvergessliche Momente geschaffen werden.

Ein Dankeschön von Herzen an Susi Kaiser für die reibungslose Übergabe, den Mitgliedern des Vorstandes für ihr ehrenamtliches Engagement und fürs geschenkte Vertrauen.

Gerne danke ich dem Praktikanten Adrian Aemissegger für seine zuverlässigen Einsätze und Begleitung. Auch den Mamis, Papis, Nanis und Nenis, die als Begleitpersonen mit dabei waren: ein herzliches Danke.

* * *

Ich werde mich auch im 2020 für eine zielführende Verwendung der zur Verfügung stehenden Mittel einsetzen.

Im Jahr 2020 findet der Ferienpass vom Montag, 29. Juni bis Freitag, 10. Juli statt. Ich freue mich darauf für die coolen, wissbegierigen, aufgeweckten, neugierigen, interessierten und lässigen Churer Kids wieder ein tolles Angebot auf die Beine zu stellen.

Churer Ferien(s)pass



Corina Pfiffner

Chur, im Januar 2020

